



読売犬山ハーフマラソン大会に出場！

～ 日本精工(株) ～



出走前の集合写真「完走するぞ！」 中部日本自動車部の参加メンバー

日本精工（株）中部日本自動車部は、豊田市下市場に事務所を構え、トヨタ殿の営業窓口を行っている部署です。

当部署は、「明るく、楽しく、元気よく、粘り強く困難に立ち向かおう！」をスローガンに掲げ、日々職務に励んでいます。

この度、チャレンジ精神向上の一環として、我が部署の有志が2月22日に行われた「読売犬山ハーフマラソン大会」に出場しました。犬山ハーフマラソンは、今年で31回目を迎え、陸連競技者も多数参加する由緒ある競技大会です。

このマラソン大会に、我が部署の役員をはじめとして13名が出場しました。マラソン大会と名の付いた大会に参加したことのある経験者は13名のうちたった3名で、残りの10名は女性2名を含む全くの素人です。3名が20km、10名が10kmのコースにエントリーしました。

事前に各自しっかり（？）練習を積んできた自信のあらわれか、スタート前はみんな緊張する様子もなく、号砲を聞き勢いよくスタートを切っていました。

しかしさすがに本格的なマラソン大会ですので時間制限がもうけられていたため、競技マラソンは想像していた以上の厳しさでした。マラソン初体験メンバーの多くが実力以上のオーバーペースで走ってしまい、途中で息切れし、歩きたいという誘惑に何とか打ち勝ちながら懸命に足を前に進めました。

結果は、なんと全員見事完走出来ました。競技終了後はみな一様に疲れきっていましたが、何とか走りきったその顔には充実感が溢れていた様に思います。

大会終了後は盛大な打ち上げ会を行い、心地よい酔いで疲れを忘れ、「何事にも日々チャレンジである！」と今後の更なるチャレンジ精神向上を誓い合いました。

『挑戦・執着心・NSK愛・そして実行：中部日本自動車部』



競技後の宴会写真「全員完走！やりました！」